



## TAMAULIPAS

## Villarreal destaca los avances en seguridad

**El gobernador recalcó la reducción en delitos como homicidio doloso, secuestro y robo a casa habitación**

POR IONÁS LÓPEZ  
*jonas.lopez@gimm.com.mx*

Tamaulipas tiene ahora un gobierno al servicio del pueblo, afirmó el gobernador. Américo Villarreal durante su tercer informe de Gobierno.

"Tamaulipas está cada día más fuerte, más unido y, con pasos firmes, construimos la paz y avanzamos en la transformación de nuestro estado", dijo.

En el Centro de Convenciones de Tampico reiteró el firme compromiso de trabajar al lado de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

"Desde Tamaulipas podemos decir con orgullo que nuestra presidenta es una mujer de Estado, que se debe al pueblo y que el pueblo, unido como nunca, ha cerrado filas en torno a la doctora Sheinbaum Pardo", refirió.

Dijo que Tamaulipas se consolidó como el quinto estado exportador de México con 9 mil 548.9 millones de dólares, la cifra más alta en 17 años.

Mencionó que en la entidad hay 98 mil personas en condiciones de pobreza extrema.

En materia de seguridad pública presumió reducción en delitos como homicidio doloso, secuestro y robo a casa habitación.

Indicó que en Tamaulipas la reforma judicial está en marcha.

Destacó el manejo presupuestal de los recursos públicos y el destino de fondos federales, lo que permitió que Tamaulipas se posicionará en primer lugar en el rubro.



Desde Tamaulipas podemos decir con orgullo que nuestra Presidenta es una mujer de Estado, que se debe al pueblo y que el pueblo ha cerrado filas en torno a la doctora Claudia Sheinbaum."

**AMÉRICO VILLARREAL**  
 GOBERNADOR DE TAMAULIPAS

### 9,500

#### MDD

logró Tamaulipas en exportaciones, colocándose en el quinto lugar nacional al alcanzar la cifra más alta en 17 años.

Precisó que se consolidó como el quinto estado exportador de México con 9 mil 548.9 millones de dólares, la cifra más alta en 17 años.

Mencionó que en Tamaulipas existen 98 mil personas en condiciones de pobreza extrema.

En materia de seguridad pública presumió reducción en delitos como homicidio doloso, secuestro y robo a casa habitación.

Indicó que en Tamaulipas la Reforma Judicial está en marcha.

Mencionó los trabajos para garantizar el acceso al agua, la conservación y protección de los recursos naturales, el apoyo al sector agropecuario, el impulso al sector energético, las inversiones para el desarrollo logístico y la ejecución de obra pública en los 43 municipios destinando más de 13 mil millones de pesos.

Reconoció el trabajo de su esposa, María de Villarreal, al frente del DIF estatal y la labor educativa y el compromiso social de maestras y maestros.